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Olá prezado(a) pastor(a),

Já é agosto! Em nossa percepção, parece que os dias estão 
passando cada vez mais rápido. Sim, por causa das muitas 
distrações tecnológicas as quais somos submetidos, o tempo 
tem se mostrado um inimigo poderoso. Quem tem um pouco 
mais de anos vividos, deve ter ouvido uma famosa propaganda 
que dizia: “o tempo passa, o tempo voa e a poupança 
Bamerindus continua numa boa”. Bem, a propaganda ficou 
famosa, mas a poupança se acabou. Muitas coisas vêm e vão, 
surgem e desaparecem, mas existe algo que nunca passa, que 
nunca fica ultrapassada: A Palavra de Deus! Jesus ao explicar a 
parábola da figueira, reforçou aos discípulos, dizendo:

“Passará o céu e a terra, porém as minhas palavras não 
passarão.” Mt 24:35

Nós, gideões e auxiliares, temos provas reais que a Palavra 
de Deus é viva e nunca muda, nem passa. Ao distribuir um 
Novo Testamento com Salmos e Provérbios, não sabemos 
em qual terreno a semente cairá. Temos recebido milhares 
de testemunhos que testificam o quanto a Palavra de Deus 
é poderosa para transformar vidas. Nessa edição, trazemos 
o testemunho do irmão Orivaldo de Curitiba-PR. Deus 
transformou a sua vida e a sua família. Damos glórias a Deus 
por isso!

Também trazemos o relato da Blitz que fizemos na cidade 
de Aparecida, SP. Foram 12 mil Escrituras colocadas nos hotéis 
da cidade e outras mais, distribuídas para as forças policiais e 
bombeiros.

Louvemos a Deus pela sua parceria, pois é através dela que 
temos o privilégio de colocar e distribuir as Escrituras para que 
mais pessoas possam ter um encontro real com Jesus Cristo.

Não podemos perder tempo. A hora é agora. Continue 
nos ajudando a levar a Palavra de Deus, que nunca passa e é 
poderosa para transformar vidas. A Deus, toda a honra e glória, 
amém! 

Que Deus abençoe sua vida, família e ministério.

MOISÉS DANZIGER
Diretor Executivo
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Uma Blitz é um esforço especial de distribuição de Escrituras. 

Para a realização de uma Blitz, um grupo de gideões e auxiliares 

planejam e realizam um trabalho específico de colocação e/ou 

distribuição de exemplares do Novo Testamento contendo tam-

bém os livros de Salmos e Provérbios.

Na certeza que a Palavra de Deus cumprirá seu propósito nas 

vidas daqueles que a receberam, foi realizada uma Blitz na ci-

dade de Aparecida, SP, com a participação de membros de vá-

rias cidades do Estado de S. Paulo. Mais de 12 mil exemplares do 

Novo Testamento foram colocados nos quartos dos 200 hotéis 

visitados, com o objetivo de compartilhar a Palavra de Deus com 

os hóspedes. Além disso, a equipe de gideões realizou a distribui-

ção da Palavra de Deus nos quartéis da Polícia Militar e do Cor-

po de Bombeiros. Três pessoas decidiram receber Jesus como o 

Salvador de suas vidas!

Louvamos a Deus pelas igrejas que nos apoiam, viabilizando 

essa ação em prol do Reino de Deus.

BLITZ DE DISTRIBUIÇÃO 
DE ESCRITURAS EM 
APARECIDA, SP

Considerada o maior centro de pere-

grinação religiosa da América Latina, a 

cidade de Aparecida recebe anualmen-

te milhões de visitantes, os quais fazem 

do município um dos principais núcleos 

turísticos do Brasil.

Fonte: http://pt.wikipedia.org

http://www.gideoes.org.br/?page_id=396
http://www.gideoes.org.br/?page_id=396
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Se a sua igreja deseja nos apoiar financeiramente, acesse o link

http://gideoes.org.br/igrejas ou fale com nossa equipe

0800-042-0200 / (19) 3744-3713

Contribuindo mensalmente com

R$ 100,00 é possível imprimirmos

20 Novos Testamentos.

Em 1973, quando estudava na Escola 

Técnica Federal do Paraná, hoje CEFET, 

recebi um Novo Testamento dos Gideões 

Internacionais no Brasil. Embora não ti-

vesse o hábito de ler, fiquei contente, pois 

não conhecia a Palavra de Deus.

Como vivia longe da família, às vezes 

me sentia triste e abatido. Foi então que 

comecei a ler o NT; sentia que a Palavra 

mexia comigo.

Um dia, durante a leitura, pensei: “se é 

verdade o que estou lendo, estou perdi-

do”. Então, veio à minha mente um dita-

do popular que diz: “O pior cego é aquele que não quer ver”. Entretanto, não sabia como 

acertar a minha vida.

Assim que me casei, fiz um trato com minha esposa de todos os dias ler um capítulo da 

Palavra de Deus. Tempos depois, começamos um estudo bíblico na casa de dona Vitória até 

que aceitamos o convite de acompanhá-la nos pontos de pregação e nas congregações.

Numa série de conferências com um pastor de Belo Horizonte, a Palavra de Deus veio 

ao meu encontro, e senti-me um miserável. Durante o apelo entreguei a minha vida a Je-

sus Cristo e aceitei-O como meu único Senhor e Salvador.

Orivaldo Pedro Caliari (Curitiba, PR)

O PIOR CEGO É AQUELE QUE 
NÃO QUER VER
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